

Les anti-loups font interdire une conférence : ont-ils peur de la vérité ?

Ils ont peur du loup, peur des joujoux, peur de tout. Mais pas du ridicule ! Une conférence sur la biologie des loups qui devait avoir lieu ce mercredi 15 juin à Nyons (26) vient d'être annulée sous la pression d'éleveurs. Après l'interdiction en mai dernier d'une peluche représentant un loup, les éleveurs anti-loups continuent d'imposer leur diktat.

Intitulée « Les loups, biologie d'un mythe », la conférence prévue de longue date au CFPPA⁽¹⁾ de Nyons a dû être annulée par cet établissement public, sous la pression d'un groupuscule d'éleveurs et du sous-préfet invoquant la menace de troubles à l'ordre public. Pourtant, cette conférence proposée par la SFPEM⁽²⁾ a déjà été accueillie sans problème en plusieurs lieux du sud-est de la France depuis le début de l'année, notamment dans des lycées agricoles à la demande des enseignants ou des étudiants. Elle présente de façon dépassionnée les connaissances scientifiques disponibles sur le loup, dans le but d'informer les étudiants et les citoyens sur un sujet complexe.

Les 27-28 mai dernier, les organisateurs du Giro (tour cycliste d'Italie) avaient retiré leur mascotte lors du passage de la course en France, sous la pression d'élus locaux et de la préfecture des Hautes-Alpes obéissant aux injonctions d'éleveurs qui menaçaient de bloquer la course. La cause unique : la mascotte représentait un loup. Encore une fois, des responsables locaux se font les complices d'une poignée d'éleveurs qui dictent leur volonté d'éliminer les loups, jusqu'aux peluches à leur effigie et jusqu'aux informations scientifiques sur cette espèce.

Les éleveurs vivent de subventions publiques et doivent savoir que 80% des Français veulent protéger les loups⁽³⁾. Les citoyens qui payent les éleveurs par leurs impôts vont-ils supporter longtemps qu'une minorité obscurantiste impose ainsi sa loi ? La conférence de la SFPEM⁽²⁾ sera donnée en d'autres lieux y compris en Drôme, pour favoriser le partage des connaissances et l'échange avec les citoyens, particulièrement avec les agriculteurs ouverts à l'information et au dialogue. Prochaine conférence prévue : ce mardi 14 juin à 20h, à la Maison de la géologie de Puy-Saint-André (Hautes-Alpes).

Les associations de CAP Loup

Contacts : Pierre Rigaux - SFPEM - Tél. 06 84 49 58 10

⁽¹⁾ CFPPA : Centre de Formation Professionnelle et de Promotion Agricole

⁽²⁾ SFPEM : Société Française pour l'Étude et la Protection des Mammifères

⁽³⁾ Sondage IFOP ASPAS/One Voice, septembre 2013

www.cap-loup.fr / Les 36 associations de CAP Loup :

Fondatrices : Animal Cross, ASPAS, Ferus, LPO PACA, Mille traces, SFPEM, WWF. **Membres :** ALEPE, Altair Nature, ANG, Asbl Wolf Eyes, ASPA Vosges, AVES France, CESB, le CHANT, COGard, CVN, Eco Volontaire International, Fondation Brigitte Bardot, GEML, GLS, GMA, GREEN, Kermit, LAEO France, Loup.org, LPO Auvergne, LPO Champagne-Ardenne, Oiseaux Nature, One Voice, Peuple Loup, RAC, Sauvegarde Faune Sauvage, SPA Lyon Sud-Est, Sur les traces du loup, Tendua.